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具体的質問内容（小項目） 

 

 

１．本市の観光振興について 

 

【質問趣旨】 

本市は、観光誘客を図り、交

流人口の拡大と地域経済の活

性化につなげることを目的と

し、令和２年度に策定した「せ

と・まるっとミュージアム観

光推進アクションプラン２０

２１－２０２５」を基に、本

年度、国内観光客を主眼にお

いた誘客策を推進し、日本遺

産のまち瀬戸市ならではの特

色のある有形・無形の財産を

最大限に活用した観光推進に

取り組むとしています。そこ

で今後のまちづくりも含め、

観光振興の戦略についてお伺

いします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（１）観光地としてのイメー

ジの醸成について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（２）陶磁器産業の観光化に

ついて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

①令和２年９月に市が行ったインターネット調査によると、非来訪の理由について

は、「旅行先として特にイメージが浮かばなかったから」が４７．２％となってい

る。旅行先としてのイメージが薄いということは、最大のマイナスである。これ

までもＰＲに関しては、あらゆる手法を講じてＰＲに努めてきたという印象があ

るが、現状と今後の取り組みについて伺う。 

②同調査によると、瀬戸市のイメージについて「将棋」と回答した方が来訪経験あ

りの方で２位３５．３％、来訪経験なしの方で３位１５．４％との結果で、いず

れも上位である。将棋も重要な観光資源であると考える。まちの整備という課題

は残るが、現状と今後の取り組みについて伺う。 

③瀬戸市といえば陶磁器のまちということになるが、どのようにＰＲしていくのか

伺う。 

④ＳＮＳを最大限に活用しＰＲしていくことが必要と考えるが、どのように取り組

んでいくのか伺う。 

 

①陶磁器産業の観光化については、体験プログラムなどを提供し、一定の人気はあ

るのではないかと考えるが、新たな手法について考えているのか伺う。 

②本市の陶磁器産業が栄えて初めて観光にも寄与していくと考える。このところ素

地屋さんが減ってきているようなことも業界から聴く。観光につなげていくには、

陶磁器業界との連携も欠かせないが、どのように連携し取り組んでいくのか伺う。 

③瀬戸蔵ミュージアムは、全国的にいってもすばらしい陶磁器関連の施設である。

さらに入館者を増やす取り組みが必要と考えるが、どのように取り組んでいくの

か伺う。 
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（３）食の観光化の推進につ

いて 

 

 

（４）ツアー商品の造成につ

いて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

④旧山繁商店を先般の陶祖祭りの際に見学し、観光資源としての可能性も感じた。

今後、市民ニーズや利活用におけるアイデアを民間事業者から広く意見を求め、

活用計画にまとめて、市民や来訪者にとって魅力的な施設にしていくと思うが、

文化資源としても最大限に活用してイメージアップにつなげていくことが必要と

考えるがいかがか。 

 

①観光において「食」は重要な要素である。また、地元からも、瀬戸ならではのグ

ルメの魅力向上に対する声が多いと伺う。飲食店と連携した仕掛けが必要と考え

るが、どのように取り組んでいくのか伺う。 

 

①近年、旅行会社が販売するツアー商品が造成され、数年前まで皆無であった観光

ツアー客が訪れるようになったが、更なるツアーメニューの充実などの取り組み

が必要と考えるが、どのように取り組んでいくのか伺う。 

②近年、女性をターゲットとした取り組みを推進している印象をもっているが、現

状と今後の取り組みについて伺う。 

③タクシー業者と連携し、ものづくり体験と昼食を組み合わせた「おもてなし観光

タクシーツアー」が好調と伺うが、現状と今後の取り組みについて伺う。 
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（５）ジブリパークを起点と

した誘客の仕掛けについて 

 

 

 

 

 

 

 

 

（６）宿泊体制の強化につい

て 

 

 

 

 

 

 

（７）観光施設等の整備につ

いて 

 

 

 

 

 

 

 

 

①愛知県の事業で、ジブリパークを活用した県内周遊観光の促進という取り組みが

ある。「スタジオジブリ制作によるデザインや動画を活用したポスター、デジタル

サイネージ等による観光誘客」「ジブリパークのチケット販売サイト内に、観光情

報の提供や観光プログラムの販売等を行う特設サイトを構築、運用」「来場者の属

性等に応じて、的確にインターネット広告を配信できるシステムを整備」などの

取り組み内容となっているが、本市としてどのように取り組んでいくのか伺う。 

②瀬戸市内に誘客するには、ジブリに関連づけたまちづくりも必要になってくると

考えるが、どのように取り組んでいくのか伺う。 

③ジブリパークからの移動手段についてはどのように考えているのか伺う。 

 

①来年１０月に「（仮称）ホテルルートイン尾張瀬戸駅前」の開業が予定されており、

宿泊を伴う観光の促進が期待されるが、既存の宿泊施設も含め充実していくこと

が必要と考えるが、今後の取り組みについて伺う。 

②２０２０年１２月にルートインジャパン株式会社と協定書を締結し、その中で、

「市外からの誘客（ツアーの造成や、宿泊をふるさと納税のメニューに組み込む

等）の取り組みに関すること。」とあるが、協議等の進捗はどのようになっている

のか伺う。 

 

①岩屋堂に関する整備、定光寺公園に関する整備、各種案内板等の整備・張り替え、

窯垣の小径に関する整備など随時行われてはいるが、その他施設も含め、現状の

整備状況は十分といえるのか伺う。 
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（８）企画・催事に関する取

り組みについて 

 

 

 

 

 

（９）本年度の取り組みにつ

いて 

 

 

 

②インターネット調査によると、旅行者の興味として「自然豊か」が上位にきてい

る。東海自然歩道も重要な観光資源であるが、その整備状況について伺う。 

③瀬戸蔵の１階から飲食店が撤退ししばらく経つが、印象的にもよくないと感じて

いる。一日でも早く入店者を決定するべきと考えるが見解を伺う。 

④トイレの整備は、市内を観光する場合だけでなく重要な観点である。市内全域を

みてトイレは網羅されているといえるのか伺う。 

⑤観光の視点とは少しずれるかもしれないが、男性トイレの個室にサニタリーボッ

クス（汚物入れ）を設置する動きが一部自治体や商業施設、ホテルに広がってい

る。尿漏れパッドの捨て場に困る前立腺がんや膀胱がんの患者さんらの悩みに応

える形である。本市も推進していくべきと考えるがいかがか。 

 

①観光振興において、企画・催事に関する取り組みは重要である。新たな企画・催

事等、何か考えているのか伺う。 

②「せとなつ」という夏のイベントがかつてあったが、なくなってしばらく経過し

ている。瀬戸蔵１階の「せと風鈴ツリー」をはじめ、各種催しにより一定の来訪

者もあったと思う。夏のイベントの仕掛けが必要と考えるが、どのように考える

のか見解を伺う。 

 

①六古窯の日本遺産ＰＲ事業を通じて、瀬戸市固有の魅力や価値について積極的な

情報発信を行うとしているが、ブランド力向上をどのように図るのか伺う。 
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②まずは国内観光客に主眼をおいた誘客策を推進し、日本遺産のまち瀬戸市ならで

はの特色のある有形・無形の財産を最大限に活用した観光推進に取り組むとして

いるが、最後に、本年度の取り組みを総括的かつ具体的に伺う。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


